

Wo die Liebe hinfällt

Von -Ayla-

Kapitel 37:

37. Cedric x Angelina

Am Anfang waren ihre Treffen reine Zufälle, daraus entstanden, dass sie beide Quidditch-Kapitän ihres Teams waren. Angelina war immer die letzte Gryffindor, die nach dem Training ging, Cedric der erste Hufflepuff, der zum Training am Spielfeld eintraf. Zunächst sprachen sie nicht mehr als „Hallo.“ und „Tschüss.“. Später konnte Angelina nicht mehr sagen, wann sie begonnen hatten, mehr als diese zwei Worte auszutauschen oder warum oder worüber sie sich das erste Mal wirklich unterhalten hatten. Irgendwann wussten sie ziemlich viel über den jeweils anderen und nur wenig später tauschten sie nicht mehr einfach nur noch Worte miteinander, sondern vor allem Küsse.